

La pandemia no frena el arribo de miles de turistas

Llegaron 156.039 visitantes a la ciudad para recibir el Año Nuevo. Así lo reveló el Ente Municipal de Turismo y abarca los arribos desde el miércoles 30 de diciembre al sábado 2 de enero. Un auspicioso movimiento de pasajeros se apreció en la Estación Ferroautomotora y en la ruta 11 y autovía 2 en víspera de Reyes.

CORONAVIRUS

HAY PREOCUPACIÓN

El presidente Alberto Fernández reconoció que le preocupa el aumento de contagios de coronavirus registrado en los últimos días. Afirmó que los jóvenes son quienes más se descuidan, encabezando un acto en Chapadmalal, donde promulgó la nueva ley de movilidad jubilatoria.



CIUDAD

Confirman 268 nuevos casos y 117 pacientes reciben el alta médica

Positivo balance de los gastronómicos del programa "Comemos Afuera"

DEPORTES

La Confederación busca potenciar el básquet femenino

LIGA PROFESIONAL

Aldosivi recibe a Unión de Santa Fe en el mundialista



NACIONAL

Más diablo que nunca

Con goles de Robertino Giacomini, Marcos Astina y Leandro Navarro, Alvarado goleó 3 a 0 a Independiente de Rivadavia por la sexta fecha de la Zona Reválida A de la Primera Nacional de Fútbol, en el estadio Minella de esta ciudad.